

Keunggulan LMS, Ada 6 Untuk Pembelajaran di Kampus

Agar sistem pembelajaran bisa tetap dilaksanakan di era pandemi ini, keunggulan LMS bisa mengatasinya. Memanfaatkan teknologi di dalamnya akan sangat membantu.

Perkembangan teknologi semakin berkembang dan bermanfaat dalam kondisi pandemi. **Keunggulan LMS** mampu memberikan fasilitas para pengajar dan mahasiswa untuk penyampaian materi akademik. Menggunakan *e-learning* dalam sistem pembelajaran sudah diterapkan di Telkom University.

Mengenal LMS



Membicarakan **keunggulan LMS** tidak akan lengkap tanpa memahami apa pengertian sebenarnya. Serta manfaat apa yang akan Anda dapatkan dari penerapan sistem tersebut.

Memahami Learning Management System sebagai sistem penting dalam lembaga pendidikan. Baik untuk pendidikan kecil, menengah dan besar telah memanfaatkan software dalam mengelola program pendidikan.

Selain itu, ada pengembangan secara sistematis sehingga proses pembelajaran menjadi lebih efisien. Dalam hal perencanaan serta evaluasi proses pembelajaran juga akan lebih mudah.

6 Keunggulan LMS

Telkom University memilih *Learning Management System* dalam proses pembelajaran karena memiliki keunggulan, yaitu:

Pembelajaran Terpusat

Jika memilih *Learning Management System* akan memudahkan penyampaian materi kepada para mahasiswa. Sekaligus mempermudah lembaga pendidikan bisa memperbaiki sistem pembelajaran.

Mengelola

Implementasi sistem *Learning Management system* membuat kegiatan pembelajaran lebih efisien. Untuk personalisasi pelatihan juga bisa dilakukan dengan melihat data dan kemampuan para mahasiswa.

Fleksibel

Penggunaan *Learning Management system* akan memudahkan mahasiswa mengikuti pembelajaran karena lebih fleksibel. Mahasiswa tidak perlu datang ke kampus, namun tetap bisa mengikuti pembelajaran karena bantuan dari teknologi.

Ketika pada sistem pembelajaran konvensional, jika mahasiswa berhalangan hadir akan tertinggal materi. Namun, setelah adanya sistem ini, mahasiswa tidak akan ketinggalan materi dan bisa menerima informasi seperti yang lain.

Mudah Penggunaan

Pengajar maupun mahasiswa akan mudah beradaptasi dalam mengikuti proses pembelajaran dengan lebih baik lagi. Sistem pembelajaran bisa dilakukan berulang kali sehingga pemahaman materi jauh lebih baik.

Sederhana

Sifatnya yang sederhana akan membuat pengajar dan mahasiswa bisa melakukan pembelajaran yang efisien. Sebab, materi bisa diunggah dan diunduh dengan memanfaatkan media online. Mahasiswa juga bisa menggunakan rekaman video untuk mempermudah pemahaman.

Banyak Pilihan

Keunggulan yang terakhir adalah banyaknya pilihan untuk metode pembelajaran. Sehingga proses pembelajaran lebih variatif, termasuk dalam hal pengujian dan evaluasi setiap materi.

Keunggulan LMS yang ada dalam sistem pembelajaran di Telkom University sekaligus menjadi pendukung untuk mempertahankan kualitas. Sehingga akreditasi yang selama ini diraih bisa dipertahankan dan berkembang dengan baik.